



Final du club raconte

publié le 27/06/2016

Le collège Jean de la Fontaine de Thenezay forme un groupe d'élèves à la lecture de contes et récits. Ce groupe d'élèves rencontrent une fois par mois les enfants de la crèche l'Ile aux Enfants jusqu'en juin et 3 fois dans l'année les maternelles des écoles de Pressigny et de Thenezay. Les supports d'animation proposés par la BDDS sont une mine d'or pour ce club de conteurs. La documentaliste du collège et la bibliothécaire de la commune Caroline Cintré préparent chaque intervention avec soin.

Extrait de notre année de conteurs à visionner [ici](#) et [là](#)

